
Vice-primeira ministra verifica
ações no Estádio Latino-
Americano
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Havana, 20 de março (RHC) - A vice-primeira ministra Inés María Chapman Waugh destacou os
resultados das ações realizadas no Estádio Latino-Americano, que considerou um ponto de partida para
muito mais progresso.

Poucas horas antes de a emblemática instalação se juntar aos palcos da III Liga de Elite do Beisebol
Cubano (LEBC), Chapman liderou um tour no qual foi acompanhada pelo presidente do Inder, Osvaldo
Vento Montiller, e outras autoridades.

Perguntou detalhadamente sobre o processo de melhoria das condições que estarão disponíveis para os
protagonistas do espetáculo e para os torcedores e, depois de reconhecer que “foi feito um trabalho



árduo”, pediu que se concentrassem nos detalhes pendentes.

Enfatizou a importância de que os times da capital e seus torcedores sintam que esta é sua casa, e pediu
que se cuide do que já foi feito e que se priorize a instalação de painéis solares fotovoltaicos como fonte
de energia renovável.

Afirmou que outros espaços ainda podem ser acrescentados aos já concebidos para oferecer diversos
serviços e especificou que a gestão integral do estádio deve levar em conta um vínculo maior entre o
Inder e o Ministério da Cultura.

O chamado Coloso del Cerro sediará nesta quinta-feira a sub-série entre Industriales e Granma,
enquanto o Ciego de Avila recebe o Pinar del Rio e o Las Tunas faz o mesmo com o Santiago de Cuba
para os outros segmentos da recém-iniciada liga de beisebol.

https://www.radiohc.cu/pt/noticias/deportes/379218-vice-primeira-ministra-verifica-acoes-no-estadio-latino-
americano
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